

Presseinformation

Mit Tradition in die Zukunft – das Familienunternehmen Sochor feiert sein 125 jähriges Bestehen.

Die Galaveranstaltung im Palais Ferstel gilt als Höhepunkt des Jubiläumsjahres der Unternehmensgruppe Sochor. Die Geschäftsführung lud zu einem kurzweiligen Abend in den Prachtbau der Wiener Innenstadt.

Rund 200 Gäste folgten der Einladung der Geschäftsführer Mag. Markus Hutschinski, KR Stefan Erhardt, Mag. Rainer Hutschinski, Mag. Josef Wrussnig und Ing. Johannes Kauer. Ausgewählte WegbegleiterInnen, das Management sowie MitarbeiterInnen, die über 25 Jahre im Unternehmen tätig sind, zählten zu den Gästen. Natürlich feierte die Eigentümerfamilie Hutschinski mit. Viele Gäste kamen aus der Baustoff- und Baumarktbranche um gemeinsam den "Jubilar Sochor" hochleben zu lassen. Moderator Volker Pieszek führte schwungvoll durch das Programm und auch Stefan Haider trug mit seinem Kabarett "Herzensbildung" zu der guten Unterhaltung an diesem Abend bei.

Der Präsident der europäischen Wirtschaftskammer Dr. Christoph Leitl strich in seiner Laudatio die langfristige Kammertätigkeit - sowohl in den Sparten Handel als auch Gewerbe - von Dkfm. Volkmar Hutschinski und Dipl.-Ing. Werner Hutschinski hervor, die er für ihre Verdienste um die österreichische Wirtschaft mit der Ehrennadel der europäischen Wirtschaftskammer ausgezeichnete. Dr. Leitl betonte in seiner Rede die wichtige Funktion der mittelständischen Unternehmen als Pfeiler der österreichischen Wirtschaft.

Der Präsident der Baustoffhändler Österreichs (VBÖ) Ewald Kronheim, BA überreichte den Geschäftsführern Mag. Markus Hutschinski und KR Stefan Erhardt die Ehrenurkunde des VBÖ für die jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit, hervorragende unternehmerische Leistung und soziale Verantwortung sowie die aktive Mitgestaltung des österreichischen Baustoffhandels. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die über 25 Jahre in der Unternehmensgruppe Sochor tätig sind, wurden von der Sochor-Geschäftsführung und von Dr. Leitl geehrt.

Die Unternehmensgruppe Sochor zählt mit ihren zwei modernen Baustoffhandelsstandorten und dem schönsten Fliesenschauraum Wiens zu den bekanntesten Baustoffhandelsbetreibern in Wien und Umgebung und ist Gesellschafterin der Baustoffhandelskooperation Eurobaustoff. Sie ist auch seit 1995 Franchisenehmerin von OBI und betreibt vier großflächige Baumärkte in Wien und Niederösterreich. Im Immobilienbereich sind insbesondere die Fachmarktzentren in Oeynhausen und Wr. Neudorf hervorzuheben. Die Unternehmensgruppe Sochor wird 2019 mit ihren über 600 MitarbeiterInnen einen Umsatz über 175 Mio. Euro erzielen.

Pressekontakt 2019-10-08 | Seite 1





